



Lima Franco comparece este martes

Este martes toca comparecer al secretario de Finanzas y Planeación, José Luis Lima Franco, un joven funcionario bastante callado y discreto, que casi no se ve ni se oye pero se siente.

Sin duda alguna es el artífice de que la administración se sostenga, con todo y sus limitaciones económicas, gracias al buen manejo que ha hecho de la crisis, que le ha tocado administrar.

Deuda hay y existe, como la de largo plazo que se heredó, que prácticamente se mantiene igual, pero al menos el funcionario oriundo de Poza Rica y su política han podido contener la crisis y evitar que se agrave y, para efectos prácticos, por ejemplo está garantizado el pago de los compromisos de fin de año como el sueldo y los aguinaldos para todos los trabajadores, así para los pensionados y jubilados.

Significativo si se recuerda lo que se vivió en el último año del gobierno de Javier Duarte, cuando incluso hubo actos de violencia porque no había recursos, ni prestados, para pagar.

Creo que una mejor opinión sobre el tema la dio el jueves 18 de noviembre la calificadora Standard & Poor's Global Ratings al revisar la perspectiva de la calificación del estado a positiva de estable.

Transcribo su resumen:

“El Estado de Veracruz ha mantenido prudentes políticas financieras y un compromiso sostenido con la transparencia fiscal, lo que le ha permitido reducir gradualmente su elevado pasivo contingente y contener el nivel y el costo de la deuda.

Veracruz está logrando mantener resultados fiscales balanceados, incluso luego de asumir gastos extraordinarios heredados de administraciones anteriores, que mejorarían gradualmente si logra consolidar el todavía lento proceso de recuperación económica.

Confirmamos nuestra calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional de 'mxBBB-' del Estado de Veracruz, al mismo tiempo, revisamos la perspectiva a positiva de estable.

La perspectiva positiva refleja nuestra opinión de que podríamos subir la calificación de Veracruz si la administración financiera continúa con el gradual proceso de reducción de su elevado pasivo contingente, al tiempo que mantiene resultados presupuestales balanceados y continúa con buenas prácticas en el manejo de la deuda pública".

Lima, pues, no llegará este martes con las manos vacías.